
第８回会津美里町総合計画審議会 開催記録（会議内容の要点記録） 
 
日時 平成 27 年 4 月 30 日（木）午後 1 時 30 分～午後 2 時 45 分  
場所 会津美里町役場高田庁舎 第６会議室 
 
出席委員：石光真委員 板橋信幸委員 杉原由美委員 斎藤信子委員 須田保子委員  

武藤裕一委員 横谷光子委員 上杉述史委員  
全 14 名中 8 名出席 

欠席委員：大竹勉委員 白井栄一委員 遠藤秀一委員 鶴賀イチ委員 新山諭委員   

櫻井宏信委員 
 
事務局：まちづくり政策課長 佐々木（宏） 課長補佐 佐々木（康）  担当 鈴木英哉 
 
 
○開 会  
 
○会長あいさつ 
 
○議 事 
 
 １．これまでの協議内容について 

（事務局から説明） 
 
  委員 策定経過のなかで、議会への策定状況の報告となっているが、議会から意見や要

望等がでているのか。 
 事務局 常任委員会からは意見が出ており、人口推計を報告した際には、人口減少に伴い

財政規模も縮小していくことが予想されるので、いろいろなことをやるという

よりは現実的な総合計画にすべきとの意見をいただいている。 
     また、総花的すぎるとの意見もでている。 
  委員 議会へは重点プロジェクトの内容等についても説明しているのか。 
 事務局 基本的には今年の１２月議会へ提案するまでは、案件としての議会での正式な

検討はされない予定だが、各定例会時に策定状況を報告している。そのなかで基

本計画の骨子までは報告しており、重点プロジェクトの件についても報告して

いる。 
  委員 総花的すぎるとの意見もあるとのことだが、議会全体としてのこの構想に対し

ての評価はどのような感じなのか。 



 事務局 第２次総合計画の重点施策から今回の重点プロジェクトへの変更等を説明して

おり、ある程度理解していただいていると感じている。 
  委員 重点プロジェクトについては、プロジェクトチームを作って検討するものなの

か、命題として設置したものなのか。 
 事務局 計画策定の段階では命題として設置し、内容を検討していくこととなるが、実施

の段階での取り扱いについては、現時点では明確にはなっていない。 
  
   
 
 
 ２．平成２７年度のスケジュール等について 
   （事務局から説明） 
 
  委員 過密なスケジュールで大変な作業となっているが、がんばってもらいたい。 
  会長 事務局も大変だが、我々も責任は重大なのでがんばっていきたい。 
 
 
  
 ３．その他 
    事務局より 
     別紙のとおり、町民懇談会を予定しているので、参加できる会場で参加いただき

たい。 
    委員 出席者を確保するよう、周知方法や周知対象等について検討すること。 
 
 
○閉 会  


